

署長着任あいさつ

3月25日付けで、着任しました浜崎です。

滝川署での勤務は初めてですが、中空知を代表する大都市で勤務させていただくことに喜びを感じております。

署員と共に一丸となって、「犯罪や事故のない安心して暮らせる北海道の実現」のため、専心努力してまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

さて、本年に入り、滝川警察署管内の事件事故の取扱状況を見ますと、刑法犯の認知状況につきましては、昨年の同期比より増加している傾向にあります。

また、交通事故の発生状況につきましては、人身事故では若干減少しておりますが、これから活動期を迎え、発生件数の増加も懸念されるところであります。

このような治安情勢を踏まえ、当署においては、特殊詐欺の被害防止、交通事故抑止対策等に一層の力を入れてまいるところであります。

4月6日から15日まで、春の全国交通安全運動が実施されます。

一人一人が、交通安全を自らのことと考え、交通ルールを遵守し、思いやりのある交通マナーを実践していただくことで、交通安全意識を更に高め、交通事故の防止に努めていただきたいと思います。

以上、着任にあたってのご挨拶をさせていただきましたが、改めて皆様の警察活動に対するご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和6年4月2日

滝川警察署長 浜崎 隆 則